

## PLAN DE TRABAJO

**Candidato: # 10**

WILLIAM ORTIZ ANGULO

### ENSEÑANZA EN PREGRADO Y ACREDITACION

**Objetivos.** La enseñanza es una de las principales actividades que se desarrollan en la universidad, por ende merecerá nuestra especial atención con el contexto de región.

Específicos.

Dosificar los planes curriculares de modo que se garantice un estudiante activamente crítico.

Establecer una mesa permanente para la gestión de la Universidad de Nariño Seccional Costa Pacífica

Formular el “proyecto del investigador para la sede Tumaco, en aras de preparar los profesionales con un ente de interés en procesos de investigación para los estudiantes de pregrado y posgrados.

Activar las carreras de producción pesquera en el pacífico como potenciador de desarrollo económico descuidado hace más de 30 años

Propiciar la participación de los estudiantes con propuestas sobre tópicos especiales (endémico).

Crear escenarios para la interacción entre los estudiantes.

Formular y ejecutar programas para grupos de graduandos, relacionándose con las líneas de investigación y el desarrollo de cada facultad.

Designación de unos asesores locales para los estudiantes que estén en proceso de desarrollar su trabajo de grado, para orientar al alumno desde la iniciación de su trabajo de tesis, evitando el abandono del graduando por falta de tema o asesor.

Garantizar que haya un mínimo de movilidad de los graduandos, para lograr así que los estudios y la defensa del trabajo de tesis culminen en plazos razonables y estándares.

Programas y/o Proyectos

Establecer convenios con las instituciones educativas del contexto local para ir perfilando los nuevos estudiantes de la universidad de Nariño, articulando a las secretarías de educación de los municipios hermanos de la costa Pacífica.

Coordinar con Cámara de comercio y empresarios, egresados de la UDENAR, para requerirles cooperación en proyectos de tesis que beneficien a ambas partes.

### INVESTIGACION E INNOVACION TECNOLOGICA

General; Lograr que la UDENAR se posea al más breve plazo como el primer Centro educativo de la región Pacífica.

Específicos: Evaluar y diagnosticar las actuales líneas de investigación, para luego mejorar y actualizar los perfiles y programas.

Priorizar los proyectos que estén orientados a obtener un producto final de aplicación y/o innovación tecnológica para la región y llevar estos a Colciencias como ente nacional en los programas de investigación.

Estrategias

Disponer que los institutos de investigación de cada Facultad sean las encargadas de liderar los grupos de investigación, difundiendo cronogramas de actividades.

Disponer que por lo menos se realicen un mínimo de tres ferias científicas y/o

tecnológicas al año, correspondientes a diferentes facultades. Deben considerarse niveles básico, intermedio y avanzado en todos los programas.  
Implementar medios de difusión de las actividades de investigación en ciencia y tecnología por los canales propios y medios de comunicación  
Programas y/o Proyectos

Impulsar prioritariamente líneas de investigación en dos campos: Aquellos orientados a la producción de conocimiento con posibilidades de aplicación presente o futura, y los orientados a la solución de problemas sociales del entorno local, regional, nacional, e internacional.

Que en la región pacífica se sienta que hay una universidad que formule políticas orientadas a establecer a todo nivel, relaciones de cooperación de la Universidad con la sociedad, involucrando organismos estatales, comunales, académicos y otros.

Difundir la relación de actividades que la UDENAR tiene y puede desarrollar a fin de mejorar la calidad de vida del territorio.

Al interior de la UDENAR debe brindarse un verdadero bienestar universitario que incluya a estudiantes, docentes y empleados administrativos.

Otorgar incentivos económicos a los docentes y administrativos que participen en actividades que beneficien a la sociedad y a la UDENAR

Establecer convenios con organismos representativos de la comunidad, empresas de la región y organizaciones municipales

Identificar las falencias y/o deficiencias en las diferentes actividades sociales y plantear soluciones de bajo impacto económico (transporte, educación, salud, desastres naturales).

### **Objetivos**

Establecer convenios con instituciones nacionales y extranjeras, para garantizar la movilidad estudiantil, docente y de trabajadores, beneficiándoles en su formación profesional y técnica.

Coordinar y brindar asesoría a los estudiantes y docentes para participar

Que los computadores que se entregaron en la pandemia se han devuelto como

Gestionar la implementación de proyectos multidisciplinarios a nivel institucional y nacional.

Dar cuenta periódica de los resultados, producto de la gestión administrativa con organismos públicos y privados.

Gestionar programas de salud, seguros, bienestar y aquellos que dan valor a la persona humana.

Lograr que el Instituto General de Investigación de la UDENAR convoque a los estudiantes actuales y egresados que estén vinculado/deseen iniciarse en investigación, para formular líneas prioritarias de investigación básica y aplicada. Debe garantizarse resultados a corto plazo sin importar que aún no sea productos sofisticados.

Implementar políticas de desarrollo institucional en las ciencias deportivas como un fuente de riqueza en las diversas ramas deportivas que hay alrededor del pacífico sur y como una matriz de enriquecer los diversos talentos que hay en la región

Las acciones de la universidad de Nariño es urgente crear un programa de desarrollo en las ramas de las ciencias deportivas para la proyección de seccional en (LA CULTURA FISCA)....